



Lors du 8e de finale entre les Comores et le Cameroun, la sélection de l'océan Indien, décimée par le Covid et les blessures, notamment au poste de gardien de but, n'a eu d'autre choix que de mettre un joueur de champ dans les cages. Cet homme, c'est Chaker Alhadhur, habituel défenseur, qui le temps d'un match a enfilé les gants... et un maillot spécial, avec le numéro 3 au dos inscrit au ruban adhésif. Si spécial qu'il va bientôt être exposé au musée de la FIFA.

Quelques jours après ce match historique, le joueur de l'AC Ajaccio nous confiait son souhait de vendre aux enchères sa légendaire tunique d'un soir et reverser l'argent aux associations Humanipédie et Sourire d'orphelins. Et c'est la FIFA, via son musée, qui a remporté la mise. *"Pour commémorer cet inoubliable moment de l'histoire du football africain, [nous sommes] fiers d'ajouter à notre collection le maillot porté par Alhadhur lors de cette rencontre"*, lit-on sur le site du musée.

La réalisation [au ruban adhésif] du nombre 3 au dos nous rappelle ce moment spécial et témoigne de la force et la volonté de s'adapter aux circonstances imprévues", poursuit le communiqué. Des mots qui résonnent avec ceux de Chaker Alhadhur au moment de revenir sur ce match si particulier :

"Ce qu'on a réalisé va au-delà du football. Avec nos armes et les valeurs qu'on a véhiculées

ce soir-là, on a réussi à combattre et respecter le football face à une grande nation comme le Cameroun. Ce match est très symbolique, car on a montré que les Comores étaient une très bonne nation, et on a montré au monde entier les valeurs qu'on véhicule."
